

## Rückmeldung nach einer Ausleihe Barribox Autismus...

2 - 2020

„Gestern am Gymnasium durfte eine achte Klasse im Rahmen eines Projekttags von Eurer bunten Material profitieren. Es ist so vielfältig, dass damit auch vielseitige Themen in eine Klasse zu tragen und dort zum Leben zu erwecken sind:

Erleben, Mut haben, ausprobieren, erkennen, dass Lernen bedeutet, die Angst vor dem Rückschlag zu verlieren, nicht jeden sozialen Scheinwerfer zu meiden, miteinander umzugehen, aufeinander zu achten und aufzupassen, Andersartigkeit als Normalität und Stärke zu verstehen und nicht zuletzt- eine Idee von Autismus zu bekommen und zu verstehen, dass es als Schimpfwort gänzlich ungeeignet ist.

Also- noch einmal herzlichen Dank für die Impulse Eurer Box!“

